

# Mit dem „Stalinez 4“ zu einer sozialistischen Arbeitsorganisatio



Mit der Lieferung der Mährescher vom Typ „Stalinez 4“ hilft die Sowjetunion unseren werktätigen Bauern und den Landarbeitern, die Arbeit weiter zu erleichtern, die Produktion unserer Landwirtschaft zu erhöhen und unseren Wohlstand zu steigern. Die Hilfe der Sowjetunion — Maschinen für die Industrie, Rohstoffe und Lebensmittel — dient der Festigung des Friedens und der Vertiefung der Völkerfreundschaft, sichert die nationale Unabhängigkeit der Völker und hebt den Wohlstand. Der Export der USA dagegen bringt Panzer, Bomben und Landbeschlagnehmungen zur Vorbereitung eines neuen Krieges, wirtschaftliche Versklavung und Verlust der nationalen Unabhängigkeit. Das ist ein erneuter Beweis dafür, daß die Sowjetunion der beste Freund des deutschen Volkes ist.

